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第４回半田市議会臨時会 文教厚生委員会委員長報告書

当文教厚生委員会に付託された案件については、８月９日、午前９時４７分 

から、委員会室において、委員全員出席のもと慎重審査しましたので、その 

経過と結果をご報告申し上げます。 

初めに、議案第５０号については、補足説明の後、質疑に入り、主な質疑

として、 

この契約案件について、臨時会を開催しなければならない理由は何か。と

に対し、 

本工事は１月の成人式の開催のために早期に工事を進めなければなりませ

んが、機器が特殊で受注生産であり発注後、納期に２か月半程度かかる等の

理由により、臨時会の開催、審議をお願いしたものです。とのことです。 

その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、

可と認めることに決定しました。 

次に議案第５１号については、補足説明の後、慎重審査し、討論を省略し、

採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、可と認めることに決定し

ました。 

以上、ご報告申し上げます。 


